



Menonton Penampilan Mengesankan Carl Weathers: 'Rocky,' 'Star Wars,' dan Lebih Banyak Lagi

Description

Memperingati karier Carl Weathers yang meninggal pada hari Kamis di usia 76 tahun, kita akan mengingat citra-citra khususnya. Ada Weathers, berotot dan berkilauan, dalam film "Rocky". Atau Weathers mengenakan seragam kumal dalam "Predator". Penggemar komedi mungkin langsung membayangkan dia berada di samping buaya dalam "Happy Gilmore".

Peran Terkenal

Weathers terkait dengan franchise yang menjadi sensasi budaya pop. Dia juga seorang pelaku yang nyaman bercanda dengan persona dirinya sendiri. Salah satu peran terbaiknya adalah sebagai Apollo Creed dalam serial "Rocky". Dia bahkan berpikir tentang masa depan setelah peran tersebut: "Saya mencari peran yang akan melemparkan saya ke periode baru. Saya merasa Apollo Creed telah membawa saya begitu jauh, tetapi sekarang perlu untuk melampaui itu." Selain itu, Weathers juga membintangi film "Predator", "Happy Gilmore", "Arrested Development", "Toy Story 4" dan serial "The Mandalorian".

Mahakarya Weathers

- "Rocky I-IV" (film "Rocky": 1976, 1979, 1982, 1985)
- "Predator" (1987)
- "Happy Gilmore" (1996)
- "Arrested Development" (2003-2019)
- "Toy Story 4" (2019)
- "The Mandalorian" (2019)

Dibalik layar, Weathers juga menyutradarai dua episode dari "The Mandalorian". Kehadiran Weathers di "The Mandalorian" membawa sentuhan kebangsawanan yang sesuai dengan opera luar angkasa "Star Wars".

Riwayat Panjang

Kehadiran Weathers dalam berbagai film dan serial menunjukkan fleksibilitasnya sebagai seorang aktor. Dari peran dramatis hingga peran komedi, Weathers mampu mengambil alih peran-peran

tersebut dengan baik. Sebagai kontestan “Rocky”, Weathers mampu menjalani peran yang kuat, sementara dalam “Happy Gilmore” dia menjadi karakter yang penuh gravitas namun kocak. Kehadirannya dalam “Arrested Development” dan “The Mandalorian” juga menunjukkan bahwa Weathers memiliki fleksibilitas dalam mengambil alih berbagai genre dan cerita yang berbeda.

Ringkasan

Carl Weathers merupakan seorang aktor yang terkenal dengan perannya dalam beberapa film populer termasuk dalam franchise Rocky dan Predator. Dia juga memiliki peran yang memukau dalam film Happy Gilmore dan Toy Story 4. Belakangan, Weathers juga terlibat dalam waralaba Star Wars, berperan dalam serial The Mandalorian. Selama karirnya, Weathers dikenal sebagai aktor yang nyaman dengan perannya dalam film-film aksi dan komedi. Kematiannya pada usia 76 tahun meninggalkan kenangan manis atas karya-karyanya yang beragam.

Berikan pendapat Anda tentang peran Carl Weathers dalam beberapa film ini! Apa favorit Anda? Siapa yang paling Anda sukai dari semua karakter yang dia mainkan? Penasaran untuk mendengar tanggapan Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark